



Communiqué de presse

17 juin 2018

Prix départemental de la Chanson : Siau remporte le premier Prix

La finale du Prix départemental de la Chanson s'est déroulée samedi 15 juin à File 7 à Magny-le-Hongre. A l'issue des auditions de 8 groupes, 3 Prix ont été décernés. Ce concours a été lancé en 2018 par le Département de Seine-et-Marne afin de valoriser les jeunes talents amateurs seine-et-marnais.

Les lauréats du Prix départemental de la chanson sont :

Premier Prix

Siau, chanteur et producteur de chanson synthétique en français à mi-chemin entre la culture électronique britannique (James Blake, Thom Yorke) et la pop indépendante française (Flavien Berger, Malik Djoudi). Avec ses productions électroniques sophistiquées, il réussit l'excellent dosage entre mélancolie retenue et euphorie galvanisante.

Deuxième Prix (mention spéciale pour le texte)

Cl()wn

Troisième Prix (mention spéciale pour l'interprétation scénique)

La Veine

Découvrez les portraits des lauréats en cliquant sur ce [lien](#).

Contacts presse :

Luce Margonty - 01 64 14 60 42 / 06 72 84 70 49 / luce.margonty@departement77.fr

Guillaume Tallon – 01 64 14 70 85 / 06 79 38 52 96 / guillaume.tallon@departement77.fr